

ÖKOLOG

Vorhaben im Schuljahr 2019/ 20

Unsere Schule ist seit vielen Jahren ÖKOLOG Schule.



Projekte:

Einrichten von Ruhezeiten in Klassen

In einigen Klassen wurden in den Sommerferien mit tatkräftiger Unterstützung einiger Eltern Rückzugszonen errichtet, die begeistert von den Kindern genutzt werden.

Pausenhofgestaltung

In Zusammenarbeit mit dem Elternverein wird der Schulhof unter der Leitung von Frau DI Anja Pinkes umgestaltet.

Teilnahme am Aktionsprogramm „Schulisches Mobilitätsmanagement“

Die Stadt Graz hat Aktionen zum Schulischen Mobilitätsmanagement initiiert. Damit soll langfristig erreicht werden, dass zum einen SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen den Weg zur Schule überwiegend aktiv und sanft mobil zurücklegen und zum anderen der Autoverkehr im unmittelbaren Schulumfeld verringert wird.

Wir sind zu folgenden Workshops angemeldet:

- Workshop Zugschule
- Klimaschutz Workshop
- Sinnvoll bewegen!
- Das große Mobilitätsalphabet
- Fang den Öffi Geist
- Olaf Hoppel zu Fuß unterwegs



Die Termine verschieben sich aufgrund der Corona- Krise zum Großteil auf den Herbst.

- Teilnahme an der Autofastenaktion

Alle Klassen nahmen an der Autofasten-Schulaktion teil.



Die Aktion wurde durch die Corona-Krise unterbrochen-



- UGOTCHI - Punkten mit Klasse

Die UGOTCHI – Aktion findet heuer aufgrund der Corona-Kkrise auf virtuelle Weise statt.

Es werden tägliche Turnübungen speziell für Volksschulkonder angeboten:

https://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20200420_OTS0109/sportunion-ermoeeglicht-taegliche-turnstunde-fuer-schulkinder-zuhause

Unter www.ugotchi.at werden täglich Übungen für die ganze Familie angeboten.

- Müllprojekte

- Besuch der Müllexpertin der Stadt Graz in der Schule. Wird im Herbst aufgrund der Corona-Krise nachgeholt
- Mülltrennung in den Klassen
- Teilnahme am Steierischen Frühjahrsputz/ Müllsammelaktion (abgesagt)



- Weitere Aktionen

- Wöchentliche Gesunde Jause in einigen Klassen
- Teilnahme an der Trinkpass - Aktion
- Zivilschutz – Coach u.v.a.

- Foodsharing - Graz

Zusammenarbeit der Nachmittagsbetreuung

mit der Gruppe „foodsharing – Graz“

(Andreas Koseak/Botschafter von foodsharing Graz)

